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枚方市香里ヶ丘６－９ TEL 050-7102-9020 

発行責任者 校長 榊 正文 

熱中症予防に力を入れます 

大阪モデルのグリーンステージ

が継続中です。マスクについて

は、人との距離が取れている場合

は義務化しない方針が出され、特

に体育や登下校では、熱中症のリスクが高いこと

から「原則マスクをはずす」よう指導することにな

りました。ただ、依然コロナを不安に思っている児

童・ご家庭にも配慮が必要ですので、感染防止

と熱中症の防止のバランスをとりながら最大の

教育効果を出すよう尽力してまいります。 

五常小 ブログ↓ 
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他の熱中症対策として、置き

勉、日傘の使用、スポーツドリンク

の持参、ランドセルに替えて通気

性の良いリュック※の使用が可能

です。そもそも、通学カバンはランドセルとは決ま

っておらず、本来児童の身体の成長や学習の状

況に合わせてベストなものを使用してよいので

す。「散歩セル」のことが話題になりましたが、熱

中症対策をきっかけに、この問題をご家庭で考え

てみられてはいかがでしょうか。（※教室のロッカ

ーに入る大きさのリュックでお願いします） 
 

 

再掲）働き方改革・夕方留守

電のセット時間変更につい

て 

現在、学校の留守電は、朝８時

に解除し、１８時にセットしていま

すが、この間の働き方改革の基

本的な考え方として、終業時刻



3 

 

（１７時）にできるだけ合わせる方向で見直しを

検討しておりました。昨年度大きな問題は生じて

いないため、この際夏休み明けの２学期から「１７

時半セット」に変更し、定時近くで帰宅する教職

員、残って業務を行う教職員、どちらも気持ちよく

過ごせる職場にしたいと思っております。もちろ

ん、これまで通り業務上の必要があれば、就業時

間外に保護者の皆さまと電話等で連絡を取り合

うことはございます。 

どうか、本校の働き方改革につ

いて、引き続きご理解とご協力を

賜りますよう、お願い申し上げま

す。 
 

 

フリー参観、ホタルの観賞会に多数のご

参加ありがとうございました 

土曜参観に引き続き、6月1日フリー参観を実

施しましたところ、こちらも大変多くの保護者の皆

さまが来校されました。本当にありがとうございま
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した。 

本来であれば、給食配膳や喫食の様子をじっ

くりと見ていただきたかったのですが、グリーンス

テージになったとはいえ、食事のようにマスクをは

ずす場面ではまだ慎重に行くこと

になり、また次回を楽しみにしてい

ただくことにいたしました。 

（当日の給食は中華まつりでした。

ホイコーロー、シュウマイ、枝豆。詳しく学校ブログ

枚方市立五常小学校 (schoolweb.ne.jp)→） 

 

（暗闇の中の大行列→） 

6月10日の晩には、3年ぶりに

なるホタルの観賞会。こちらも約

650名と、前回の3倍の児童・ご

家族がいらっしゃいました。一時

は、長蛇の列がどこまで伸びるの

かと心配しましたが、久しぶりのイ

ベントで、皆さまとても明るいお顔

https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200120&type=2&category_id=3097
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をされていました。 

ホタルのビオトープ（ごじょトープ）は10年以上

前に設立され、地域の皆さまですべて維持管理

されてこられました。この間の地域の皆さまのご

労苦に心から感謝申し上げるとともに、ご功績に

対し心から敬意を表したいと思います。 
 

校庭開放のご説明をいたします 

6月より、末尾リンクの実施要項に沿って校庭

開放を始めました。この間、児童の安全を最優先

に置くため（多少、、、）窮屈なルールを設定した

ことについて、しっかりご説明することができてお

りませんでした。そこで６月１１日（土）に PTA本

部の皆さまが集約された保護者のお声をお聴き

し、ご説明をいたしました。以下、多くの保護者の

皆さまが感じておられることをいくつか取り上げ

ました。 

（写真がプロ級のM先生の作

品です。職員室前に掲示していま

す→） 
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ご質問）遊びながら上のきょうだ

いを待ちたいが、１，2年生はどう

して参加できないのか。 

 

ご回答）１，2年生は概ね 5時間目で終わります

が、6時間目の体育で校庭を使用すること、ま

た、校庭以外で放課後まで待機させることができ

ないので、１，2年生は対象外となっています。 

 

ご質問）一旦帰ってから参加することはできない

か。 

 

ご回答）一旦帰宅（下校）しますと、校庭開放に

参加することでご自宅と学校を 2往復することに

なります。交通事故等のリスク軽

減を考え、下校せず参加すること

にいたしました。 

 

ご質問）連絡帳に書くのではなく、児童同士の当
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日の約束で参加できないか。 

ご回答）保護者が把握せずに校庭開放に参加す

る場合、参加していない場合、どちらも保護者に

とって「児童の所在は不明」ということになりま

す。学校にいないことがわかって、あわてて付近を

捜すなどということにもなりかねません。従いまし

て、まずは児童の安全確保を最優先に、保護者

の把握のもとでの参加をお願いします。 

 

ご質問）１６時半終了は早いのではないか。 

 

ご回答）教職員の終業時刻（１７時）との兼ね合

いで、１６時半終了といたしました。 

 

ご意見）夏休みに校庭開放を実

施できないか。 

 

ご回答）学校が行う校庭開放は、今年度限りで

す。校庭を使った、安全で自由な児童の遊び場
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の確保は市長の公約であり、来年度は長期休暇

を含めて校庭開放等が事業者に委託化される

予定です。詳しくは学校ブログのお知らせ P2を

ご覧ください。【放課後オープンスクエア】→

192459.pdf (schoolweb.ne.jp) 

 

ご意見）（今日は０００をやりますよという）遊びの

提案をしたい。そうすると児童が多く集まると思

う。 

 

ご回答）とても魅力的なご提案だと感じていま

す。ぜひ保護者の皆さまも校庭開放に参加いた

だき、お子様と楽しみながら、実現をお願いしま

す。 

 

※なお、開放可能日は、学校ブログ右下の【月間

行事予定】にてお知らせします。

雨天や熱中症のおそれがあると

きなどは、急に中止になります。 

参加の場合、保護者から担任

https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/files/c20200120/doc/10366/192459.pdf
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へ連絡帳でお知らせいただくほか、実施要項の

ルールに沿ってくださいますようお願いします。本

校の校庭開放は初めてのことで、安全を最優先

するがために、「自由な遊び場」というには、まだ

まだ程遠いものがあります。実施状況を見なが

ら、さまざま改善をかけていきたいと思っておりま

す。先日、6年児童から「大繩やフリスビーを使い

たい」という声があり、早速改善いたしました。保

護者の皆さまにおかれましても、ぜひ学校にいら

して、お子様と校庭開放をお楽しみください。 
 

 

今年度お寄せいただいた「提言・意見」

等にお答えいたします。 

いつも貴重なご意見等をお寄せいただき誠に

ありがとうございます。今年度直近にお寄せいた

だいた「提言・意見」等と回答を公表いたします。 
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ご意見）GW 明け学校で不審者

等警戒指導の説明があって以降

学校や遠足に行くのが怖い、休日

に外出したくないと子どもが訴え

ていた。児童に注意を促すのは大事だが、恐怖だ

け与えてしまっているのではないか。１人で行動

することが少ない１年生は、保護者が気をつける

はず。児童の気持ちを優先した指導をお願いした

い。 

 

ご回答）ご懸念はごもっともと感じています。今後

は、児童の発達段階、個別児童や学級の状況、

事案の態様などに応じて、適切に説明や指導を

行って参ります。 

 

ご意見）香里ケ丘西公園で子ども

のお菓子のゴミが落ちている。我

が子にはお菓子のゴミが落ちて

いたら、ちゃんと持ちかえるよう指
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導している。西公園ではボランティアで掃除を

してくれる住民がいることも多くの子どもたち

に伝え、皆でキレイに保つよう声掛けをしたい。

子どもの友だちに言うだけでは行き届かない

ので、学校から注意喚起をしてもらえないだろ

うか。 

 

ご回答）お知らせありがとうございます。公共の

場所のマナーは指導事項と考えており、早速ご趣

旨にそって学級での指導を行いました。 

 

ご意見）フリー参観の際、先生の声がやや小さ

く、後ろ側の席の児童は聞こえづらそうで、時折

先生の指示を聞き洩らしているようであった。 

 

ご回答）ご指摘ありがとうござい

ます。早速当該教師に指導をい

たしました。 
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ご意見）ブログ等で学校の様子がわかり、コロナ

禍で先生が色々と苦心されていると感じる。ホタ

ルの観賞会を金曜日することを提案した教頭先

生は GOOD JOB。 

五常→略称 GJ→GOOD ＪＯＢ 

を前面に押し出してみたら良い。 

ご回答）お褒めのお言葉、ありが

とうございます。教職員の励みに

なります。 

 

ご意見）学校は人手が少なく苦労していると聞

く。先生や子どもたちのためになるのなら、何かお

手伝いをしたい。 

 

ご回答）大変貴重なお申し出を、ありがとうござ

います。今後、本校の課題の解決策を立案する中

で、このような保護者のお申し出

を何らかの形で活かすことがで

きないか、検討していきたいと思
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います。まずは、PTA 役員の皆さまにご相談して

参ります。 

 

※2月号から UD フォントで作成しています。 

UD・・・ユニバーサルデザイン。全ての人にとって

使いやすいようにはじめから意図して作られた製

品・情報・デザインのこと。（知恵蔵より） 

 

次ページ７月の行事予定 あります。 
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７月の行事予定 校庭開放該当日は赤字です。 

日 曜 行 事 
保健

行事 

心の 

教室 
下校時刻 

1 金 

個人懇談会① 

４H授業給食後下校 

３年スーパー見学 

振替① 

  13：15 

2 土 PTA運営委員会    

3 日     

4 月 
個人懇談会② 

４H授業給食後下校 
  13：15 

5 火 

個人懇談会③ 

４H授業給食後下校 

心の教室 朝清掃 

 
10～

14時 
13：15 

6 水 
個人懇談会④ 

４H授業給食後下校 
  

13：15 

7 木 

個人懇談会⑤ 

４H授業給食後下校 

振替② 

  

13：15 

 

8 金     

9 土     

10 日 参議院選挙投票日    

11 月     

12 火 心の教室  10～  
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14時 

13 水 

６Ｈ授業・クラブ活動 

児童集会５Ｈ 

地区児童会 

   

14 木     

15 金     

16 土 
留守家庭児童会 

臨時開室 
   

17 日     

18 月 海の日    

19 火 給食終了 大掃除    

20 水 終業式   １１：３０ 

21 木 夏季休業    

22 金  ↓    

23 土     

24 日     

25 月  ↓    

26 火  ↓    

27 水  ↓    

28 木  ↓    

２９ 金  ↓    

３０ 土     

【８月の主な予定】 
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８月１１～１５日 学校閉庁日 

８月２５日（木） 始業式  

８月２６日（金） 給食開始 ４時間授業 
 
 

●コロナ情報 枚方市立小中学校感染状況 

https://www.city.hirakata.osaka.jp/000

0037291.html 

感染は相当身近なものになり、人権的な課題

も身近で多くなってきます。ここでは、お互いを思

いやる心が大切だと感じます。学校がそうである

ように、保護者の皆さまにおかれても様々な情報

を得ると思います。その取り扱いによって、子ども

たち・ご家庭、教職員に心ないうわさや偏見・差

別などの風評被害が生じないようにしたいと思

います。プライバシー及び人権について十分配

慮し、SNS 等で拡散したり不用意な詮索や発言

をしたりするなどの言動のないようにしたいもの
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です。どうかこの点、ご理解とご協力を賜りますよ

うお願いいたします。 

●コロナ関係の情報を学校ブログに集約してい

ます。 

https://www12.schoolweb.ne.jp/weblo

g/index.php?id=c20200120 

●枚方市小中学校における新型コロナウイルス

感染症の陽性判明時の対応について 

https://www.city.hirakata.osaka.jp/00

00036497.html 

枚方市立小中学校における新型コロナ 

ほぼ、、、？ 毎日更新中 QRコード又は

【五常小 ブログ】で検索 

 ほぼ、、、毎日（？！）更新しています。学校

の魅力を感じていただけるよう、頑張りま

すので、ご愛読をお願いします。 

https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000036497.html
https://www.city.hirakata.osaka.jp/0000036497.html
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https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/

index.php?id=c20200120 
 

学校・校長への意見・提言コ

ーナーについて 

私（校長）が着任してから、公立

の小学校として保護者のニーズ・意向を踏まえた

学校経営をしようと、様々な機会でご意見やご感

想をお聞きしています。 

そこで、ブログのフォームを使って、スマホ等で

気軽にご意見を送ることのできる仕組みを考えま

したので、ぜひご活用ください。（度々、ＩＤ・ＰＷを

ミルメールで送っています） 

https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/

index.php?id=c20200120 

今後はアンケート機能を活用し、行事ごとにき

め細かく感想等をお聞きすること等も考えていま

す。引き続き、ご意見、ご感想などをお寄せくださ

い。保護者のみなさまのご意見を真摯に傾聴し、

できる限り学校運営に活かしていきたいと考えて

https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200120
https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200120
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います。 
 


